

Wujudkan Situasi Kondusif, Kapolsek Cileunyi Pimpin Patroli KRYD

Cileunyi - CILEUNYI.ARNESSIO.COM

Jan 28, 2024 - 07:10



Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. (kanan) berikan himbauan kepada Sejumlah Pemuda yang tengah Nongkrong malam hari di Salah Satu Pangkalan Ojeg Wilayah Cileunyi

Cileunyi - Kapolsek Cileunyi Polresta Bandung Kompol Suharto, S.H. pimpin anggota melaksanakan patroli kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) pada malam Minggu di wilayah hukum Polsek Cileunyi.

Kegiatan didahului dengan apel dan arahan Kapolsek Cileunyi kepada anggota di Halaman Mapolsek Cileunyi terkait cara bertindak ketika pelaksanaan tugas dilapangan. Minggu (28/1/2024)

Kapolsek Cileunyi saat pelaksanaan apel mengatakan "kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cileunyi.

Kapolsek Cileunyi menyampaikan, bahwa sasaran patroli KRYD ini yaitu curat, curas, curanmor (C3), gerombolan bermotor, tawuran, penyalahgunaan miras, narkoba serta gangguan Kamtibmas lainnya," tuturnya.

Lanjut, Kapolsek menyebutkan, dalam patroli ini kami mendatangi tempat-tempat nongkrong anak muda seperti Tempat Pangkalan Ojeg Cileunyi, Pemukiman Warga dan sepanjang Jalan raya Cileunyi-Kota Bandung serta tempat rawan lainnya.

"Tempat-tempat tersebut biasa dijadikan tempat nongkrong anak muda hingga larut malam, "ini menimbulkan potensi gangguan kamtibmas seperti tawuran, balap liar bahkan tindak pidana," ujar Kapolsek Cileunyi

Sealin itu, saat mendapati anak muda yang tengah nongkrong, kami juga melakukan pemeriksaan terhadap mereka, hal ini dilakukan untuk mengantisipasi adanya barang-barang terlarang dan barang bahaya seperti senjata tajam, miras dan narkoba. Kemudian kami juga lakukan pembubaran untuk mereka kembali ke rumah masing-masing." Imbuhnya

"Untuk itu, kami mengimbau kepada masyarakat, setiap menjelang larut malam pastikan keluarganya berada di rumah, terkecuali ada kepentingan lain atau aktifitas pekerjaan. Ini semua demi keamanan bersama," imbau Kapolsek.

Sementara Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan bahwa dengan di laksanakannya giat KRYD antisipasi malam minggu dapat menekan angka kriminalitas sehingga situasi wilayah hukum Polsek Cileunyi dalam keadaan aman dan kondusif." Ucapnya

"Kita Memberi rasa aman kepada seluruh warga masyarakat Cileunyi pada saat menjalankan malam Minggu di wilayah hukum Polsek Cileunyi sekaligus menghimbau kepada para pemuda pemudi yang sedang nongkrong dipinggir jalan maupun kepada club club sepeda motor yang sedang silaturahmi agar membubarkan diri lebih dari jam 23.00 wib agar terciptanya rasa aman dan nyaman dan juga untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan." tegas kapolsek.

"Saat dilaksanakan patroli tidak ditemukan hal yang mencurigakan atau gangguan kamtibmas, situasi wilkum Polsek Cileunyi secara umum dalam keadaan aman kondusif sampai dengan patroli selesai di waktu dini hari." Tutup Kapolsek Cileunyi

